

## **Hängepartie beendet - Heimatverein Obbornhofen mit neuem Vorstand wieder handlungsfähig**

In der Mitgliederversammlung im vergangenen Jahr passierte das, was für einen Verein eine mittlere Katastrophe darstellt. Nachdem mehrere Mitglieder des Vorstands ihre Ämter niedergelegt hatten, konnte bei der Neuwahl des Vorstands die Position des ersten Vorsitzenden nicht besetzt werden, mit der Folge, dass der Heimatverein von da an „vorstandslos“ war.

Dieser Zustand fand jetzt glücklicherweise ein Ende. Was war geschehen?

Just in dieser kritischen Phase ohne legitimierten Vorstand startete die Hessischen Staatskanzlei das Modellvorhaben **„Alter Treffpunkt - Neuer Anstrich. Starthilfe für kreative Köpfe“**. Hier wurde Vereinen und Initiativen für die Dauer von neun Monaten ein professionelles Coaching angeboten, um Treffpunkte als Orte der Begegnung wiederzubeleben. Nach erfolgreicher Bewerbung hierauf und einigen darauffolgenden Vor-Ort-Treffen mit Coach konnten mehrere engagierte Mitstreiter:innen für die Vorstandsarbeit im Heimatverein gewonnen werden.

In der Mitgliederversammlung am 06. Mai 2023 wurden für den geschäftsführenden Teamvorstand Johannes Fritzsche und Eberhard Müller gewählt, als Beisitzer:innen Regina Epp, Käthe Richter, Ortwin Glockengießer, Rolf-Dietrich Kammer, Wolfgang Leschhorn, Erhard Schneider und Annette Seifert-Ruwe.

Nach der erfolgreichen Vorstandswahl konnte Eberhard Müller bereits viele der neue Ideen, die im Lauf der letzten Monate entwickelt wurden, vorstellen. Neben dem Einsatz technischer Neuerungen, wie beispielsweise Internet-Anschluss, Beamer-Einsatz und die Überführung des Museums in die digitale Welt, soll künftig ein belebter Dorfmittelpunkt entwickelt werden, mit Museumsöffnungen bei Kaffee und Kuchen, aber auch mit kulturellen Veranstaltungen, wie Vorträgen, Lesungen, musikalische Darbietungen etc.

Grundsätzlich will sich der Heimatverein künftig stärker als „Mitmach“-Verein positionieren, wobei jede und jeder herzlich eingeladen ist, mit eigenen Ideen und Wünschen an uns heranzutreten und bestenfalls auch zusammenzuarbeiten. Wir freuen uns über jeden neuen Kontakt.